

多可町議会議長 河崎 一様
多可町議会議員 安田昇司



平成 25年 12月2日

受	午前 8時57分
領	午後

質問の項目及び要旨	答弁を求める者
1. 指定管理施設の定期的な管理監督はどのようにしているか	町長

指定管理施設は32施設もあり、その指定管理料は2.14億円にもなっています。そこで、管理料0施設も含めて、この管理監督はどのように実施しているか。指定管理施設に移行しているから指定管理者まかせで町は原則的にはタッチしていません。ではあまりに無責任なように考えます。ほとんどの住民の皆さんは、その運営が直営であろうと指定管理に出していくよう関係なく、町立施設は町が管理しているものと思っておられます。

先月、11月24日に加美区の青年の家で、同窓会を実施しました。中学校を卒業して以来50年を経過していますので、滅多に出会ったことのない同級生は、どこの誰なのか確認のため、お互いに懸命に50年前に返っているのですが、なかなか困難です。とにかく自己紹介をしてもらうことになり、マイクの設置を事務室に依頼しました。私は、あの六角堂でマイクを見た途端、いやな気分になったのですが、まさに悪いことに私の予感が的中しまして、マイクはガーガーでほとんど聞くことが出来ませんでした。誰も懸命にマイクを使っているのですが無理でした。

結果は聞くまでもありません。2度と青年の家は使ってくれるな。役場しっかりせい。民間やったら金とらへんと大変な同窓会となりました。地元幹事としては、申し訳ありません。しかりませんでした。

これ、ひょっとしたら、あちらこちらで同じようなことが起こっているのではないか。と危惧するものです。指定管理施設にしたから、定期的な管理監督はしていません。では済む問題ではありません。あくまで現状は町立施設なのです。今後、身軽になるためには指定管理への移行も積極的に展開しなければならないと考えますが、指定管理後の管理監督に対する町長の見解を求めます。

2. 新たに丹波市との文化・スポーツ交流を、待つから攻めに
転換の施策は展開出来ないか。

教育長

県道丹波加美線が21日に開通します。私は、本当に大きく生活に変化をもたらすと期待しているのですが、まず、お互いにお金もかからない文化交流を芽生えさせると、これがやがて経済にも結びつくように思います。そこで、手始めにすぐにでもできることですが、現在は出来ていない丹波市と多可町での図書館カードの互いの登録制度の開始はできないでしょうか。

次に、次年度からは児童・生徒も含んでのスポーツクラブの交流等を呼びかけるという積極的な事業展開が、私は必要と考えます。相手のあることは承知していますが、今が大きなチャンスであることも事実です。教育委員会が大きな鍵を持っていることも事実です。教育長の見解を求めます。